

Durante el 2024

# Cementerio Sara Braun recibió más de 175 mil visitantes

● El recinto municipal ajustará su horario de invierno desde el jueves, funcionando entre las 8 y 18 horas.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

A partir del jueves, el Cementerio Municipal Sara Braun de Punta Arenas implementará el horario su invierno, que se extenderá hasta el domingo 31 de agosto. Durante este período, las puertas del camposanto permanecerán abiertas a público de 8:00 a 18:00 horas.

El ajuste responde a las condiciones estacionales, según explicó el alcalde Claudio Radonich, quien explicó que la medida busca garantizar la seguridad de los visitantes: "Este lugar es un descanso del alma y también un paseo público, por ello, se mantiene la restricción de luz artificial dentro del recinto".

El cementerio, considerado uno de los más bellos del mundo, recibió en el año

2024 a más de 175.000 visitantes, incluyendo turistas y vecinos de Punta Arenas, con un promedio diario de 400 personas. Durante fechas especiales, como el Día de la Madre y el Día del Padre, la cifra se incrementa considerablemente, alcanzando hasta 5.000 visitas por día.

En relación al aumento del flujo turístico, el alcalde subrayó que entre enero y marzo de 2025 el cementerio registró la llegada de más de 15.000 turistas, atribuyendo este crecimiento al interés por su relevancia histórica y cultural. Asimismo, recordó que la municipalidad utiliza los ingresos provenientes de las entradas de los turistas para financiar inversiones, como la compra de carritos para facilitar el acceso de personas con movilidad reducida.

Por su parte, César Gallardo, encargado



TEXIA PADILLA

**El Cementerio Municipal de Punta Arenas tuvo un importante número de visitantes el 2024.**

del recinto de Avenida Bulnes, recordó que las recomendaciones para los turistas incluyen respetar las normas patrimoniales, encender velas en las zonas permitidas y mantener el recinto limpio. También destacó la importancia de los tours turísticos organi-

zados para conocer mejor el lugar.

Finalmente, el alcalde Radonich adelantó que se proyectan trabajos de mantenimiento, la construcción de un nuevo muro y la adquisición de un crematorio para atender las crecientes demandas de la comunidad.